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ЧЕТВЕРГ городская газета 
«Единая Россия» берет 

ответственность 
на себя 

Проездной синдром 
С нашими реформами каждому пенсионеру надо прежде выдать по калькулятору 
Здравствуй 
и прощай 

Длинные новогодние кани
кулы сменились затяжными 
морозами, и настрой сейчас не 
у всех рабочий. Но депутаты 
городского Собрания в кото
рый раз показали: они не из 
тех, кто поддается искушени
ям. В плане на февраль уже 
значится порядка тридцати 
вопросов. Вчера из туго на
битого портфеля извлекли 
лишь двадцать, и не все им 
дались легко. 

Сценарий январс
кого заседания ока
зался «закольцован». 
Депутаты начали засе
дание с того, что при
няли в свою «семью» 
С е м е н а М о р о з о в а , 
уверенно победивше
го на довыборах 25 декабря. 
Завершили тем, что расста
лись с Евгением Рединым, ме
сяц назад ставшим депутатом 
Законодательного собрания. 
Областной закон и устав Маг
нитогорска не допускают со
вмещения, потому Евгений 
Редин покинул городское Со
брание и автоматически был 
о с в о б о ж д е н от д о л ж н о с т и 
з а м п р е д а . П а р л а м е н т с к и й 
президиум выглядел вчера 
непривычно сиротливо: дру
гой заместитель председате
ля, Роман Панов, с недавних 
пор живет и работает в Челя
бинске и, вероятно, тоже сло
жит полномочия. В общем, 
быть в скором будущем Алек
сандру Морозову с новыми 
заместителями... 

Сила печатного 
слова 

Р а с с м о т р е н и е вопроса о 
льготах за проезд зримо по
казало значимость печатного 
слова. Накануне заседания в 
«Магнитогорском металле» 
вышла статья «Езжай, пенси
онер. . .» Публикация получи
ла общественный резонанс и 
подвигла власть к тому, чтоб 
взглянуть на ситуацию с дру
гой стороны и в конечном ито
ге облегчить участь муници
пальных льготников. Совеща
ния по «горячей» теме шли 
одно за другим, последние 
изменения в предлагаемый 
проект вносили за считанные 
минуты до заседания горсоб-
рания. Итоговый документ 
получился, как говорится, с 
пылу с жару, но в пользу 25 
тысяч пожилых магнитогор-
цев. 

В течение февраля им пред
стоит сделать выбор. Полу
чить 200 рублей, сразу обме-

В феврале 
25 тысяч 
горожан 
сделают 
выбор 

нять их на единый именной про
ездной билет и разъезжать на 
трамваях и автобусах сколько 
душе угодно. Можно прибе
речь деньги для разовых поез
док, если они случаются ред
ко, и пользоваться услугами 
о б щ е с т в е н н о г о т р а н с п о р т а 
л и б о м а р ш р у т о к . Не е з д и т 
льготник совсем - имеет пол
ное право израсходовать две 
сотни, например, на продукты. 
Главное, вопреки высказанным 
в нашей газете опасениям, му
читься в очередях пенсионерам 

не придется. Как заве
рила начальник управ
ления социальной защи
ты населения Лилия Ис-
магилова, с 1 февраля 
надбавку или проезд
ной л ь г о т н и к и будут 
получать на дому, вме
сте с пенсией. Предсе

датель городского Собрания 
Александр Морозов не преми
нул отметить роль «Металла» 
в решении вопроса, а депутаты 
единогласно высказались «за». 

Новая система оплаты проез
да вступит в силу с 1 марта, а 
коснется не только пенсионе
ров, но и транспортников. Чем 
больше они реализуют льгот
никам проездных, тем весомее 
получат из бюджета компенса
цию. Каждый новый клиент 
принесет транспортным пред
приятиям 540 рублей дополни
тельно: 200 напрямую - за про
данный билет, и еще 340 сверху 
- разницу в стоимости граж
данского и льготного проездно
го оплатит городская казна. 
Раньше автобусники и трамвай
щики примерно знали, сколько 
пассажиров , теперь получат 
картину, близкую к реальной, 
и будут знать, сколько машин и 
вагонов выводить на линию. 

Не бойтесь, дети! 
Школьники и студенты по

знают на себе транспортные 
новшества уже через неделю. 
С февраля месячный проезд
ной для них будет стоить 150 и 
250 рублей соответственно, но 
действовать не как у пенсионе
ров - только на одном из видов 
т р а н с п о р т а . При этом с т о 
имость разового билета для 
школьников составит четыре 
рубля. Выступление начальни
ка управления инженерного 
обеспечения,транспорта и свя
зи Михаила Дмитриева не выз
вало замечаний. Однако вче
рашний победитель в номина
ции «Активность» депутат Ро
ман Козлов задавал вопросы 
почти всем докладчикам, Дмит
риева тоже не оставил в покое. 

- Какие документы ученики 
должны возить с собой? - по
интересовался депутат. - Если 

свидетельство о рождении, то 
как бы не начали терять его. . . 

- Мы рассмотрели данный 
вопрос и пришли к выводу, -
четко ответил Михаил Дмитри
ев, - что если кто-то из детей, 
вышедших из школьного воз
раста, приобретет льготный 
билет, для города это не станет 
большой проблемой. Никаких 
дополнительных документов 
вводить не будем. 

Глотатели 
официоза 

Начальник отдела информа
ции и общественных связей го
родской администрации Ки
рилл Маркевич вышел к депу
татам с предложением расши
рить список официальных из
даний города: кроме «Магни
тогорского рабочего» печатать 
нормативно-правовые акты ме
с т н о г о с а м о у п р а в л е н и я в 
« М а г н и т о г о р с к и х в е с т я х » . 
Идея была приправлена «бла
городным» соусом. По словам 
Маркевича, «Рабочий» попро
сту задыхается от официоза, в 
то время как «Вести» готовы 
его ц е л и к о м « п р о г л о т и т ь » , 
причем бесплатно. 

- Мы будем одновременно 
рассылать документы в обе га
зеты, - поделился планами Ки
рилл Маркевич . - Редактор 
«Магнитогорского рабочего» 
вправе лично принимать реше
ние, печатать их или нет. «Вес
ти» же начинают новый ком
мерческий проект и напечата
ют документы в обязательном 
порядке. Подписка на эту га
зету, ее адресная доставка и 
розничная продажа будут на
лажены в ближайшее время. 
Документы будут вступать в 
силу с момента публикации в 
одной из газет, какая станет 
первой - не важно. 

Идея у с т р о и т ь г о н к у за 
официозом ряду депутатов не 
понравилась . П р е д с е д а т е л ь 
комиссии по законодательству 
и местному самоуправлению 
Л ю б о в ь Г а м п е р о т ы с к а л а 
юридические погрешности. 

- Мне небезразлично, в ка
ких СМИ будут публиковать
ся нормативные акты, - заяви
ла она. - Имеют значение ста
тус газеты, ее периодичность 
и доступность. Сегодня газета 
«Магнитогорские вести» мо
жет п о с т у п и т ь в п о ч т о в ы й 

ящик, а может и не поступить. 
И с к а т ь наши н о р м а т и в н ы е 
акты станет сложнее, и это не 
пойдет на пользу избирателям. 
В перспективе, если будет орга
низована подписка, можно вер
нуться к этому вопросу. Се
годня он недостаточно готов. 
Надо п р о п и с а т ь п р о ц е д у р у 
передачи нормативных актов 
той или иной газете, а не отда
вать это на откуп редактору. 

- Никаких условностей не 
должно быть, - поддержал кол
легу депутат Александр Маст-
руев. - Как это понимать: хочу 
печатать - не хочу печатать? 
Если газета - официальный 
орган, она должна печатать все, 
выдерживать сроки публика
ции и обеспечивать доставку. 
Серьезная организация долж
на иметь такого рода издание 
на столе, а не гоняться за ним 
по киоскам. И неважно, мороз 
за окном или наводнение.. . 

- Я за здоровую альтерна
тиву, которую нам предлагают. 
Пусть это будут «Вести» или 
какая-то другая газета, - пред
принял последнюю попытку 
спасти ситуацию глава города 
Евгений Карпов. 

Но городское Собрание к 
тому времени с выбором оп
ределилось. Поддержали пози
цию администрации девять де
путатов, одиннадцать высказа
лись против, трое воздержа
лись, двое не голосовали. С 
вердиктом - «не прошел сито 
депутатских комиссий» - Ки
рилла Маркевича проводили с 
трибуны, но пообещали по
вторно вернуться к этой теме. 
Возможно, что уже на следу
ющем заседании, которое со
стоится аккурат перед празд
ником - 22 февраля. Может, по 
такому случаю депутаты при
пасут сито пошире? 

Дебет-кредит 
Зимой, особенно в морозы, 

жизнь замирает. Где угодно, 
только не у нас. Вчерашние 
решения городского Собрания 
кого-кого, а пенсионеров вы
ведут из спячки. До сна ли им, 
когда впору срочно искать за
терявшиеся счеты или поку
пать калькулятор. Самое вре
мя заняться подсчетами, что 
лучше - деньги или проездной? 
С нашей властью и захочешь -
не заскучаешь... 

Юрий ЛУКИН. 

Сталь 
Мировое производство стали 
в 2005 году выросло на 5,9 процента -
до 1 млрд. 129,4 млн. тонн, сообщает 
Международный институт железа 
и стали. При этом Китай увеличил 
выпуск стали на 24,6 процента -
до 349,4 млн. тонн. Доля КНР 
в мировом производстве стали выросла 
с 26,3 процента в 2004 году 
до 30,9 процента в 2005 году. 

Призывники 
140 тысяч россиян призваны на 
военную службу осенью 2005 года. Для 
отправки призывников в войска 
потребовалось более 30 воинских 
эшелонов пассажирского транспорта и 
около 50 авиарейсов военно-транспорт
ной авиации ВВС. 

ФРАЗА 

Недовольство собою есть необходимое 
условие разумной жизни» Только это 
недовольство побуждает к работе над 
с°бой. Л е в ТОЛСТОЙ 

ЦИФРА 

10,9 
процента 

Столько, по данным главы Минэко
номразвития Германа Грефа, состави
ла инфляция в России в 2005 году. Это 
самый низкий показатель за послед
ние 7 лет. 

146 умов и палата 
ЗВОНОК ЧИТАТЕЛЯ 

Зюганов 
На прошлой неделе руководство 
компартии рассказало о своих планах 
на 2006 год. И первым пунктом в них 
неожиданно оказалось сотрудничество 
с «Единой Россией», а среди 
долгосрочных проектов - выдвижение 
Геннадия Зюганова в президенты 
2008 году. 

Как уже сообщалось, в Москве со
стоялось первое заседание Обще
ственной палаты РФ. 

Позвонивший в редакцию пенсио
нер Игорь Петрович Полинин попро
сил рассказать о принципах се фор
мирования, и кто из южноуральцев 
вошел в состав нового авторитетного 
органа. 

Общественная палата формирова
лась в три этапа. Первую часть пала
ты - 42 человека - назначил в сентяб
ре 2005 года Президент России. В но
ябре они выбрали вторую часть па
л а т ы - 4 2 представителя общероссий
ских общественных организаций. В 
конце декабря вошедшие в палату ут
вердили кандидатуры остальных чле
нов организации - 42-х представите
лей региональных и межрегиональ
ных общественных организаций Рос

сии. А в прошедшее воскресенье все 
они первый раз официально собра
лись в Москве. 

Предложения по составу руко
водящих органов - секретариата, со
вета и профильных комиссий - были 
п о д г о т о в л е н ы р а б о ч е й группой 
Общественной палаты. На открытии 
палаты выступил Владимир Путин. 
Именно ему принадлежала идея со
здания Общественной палаты. Он 
отметил важнейшую роль нового 
органа для российской демократии. 
В задачи Общественной палаты вхо
дит проведение экспертизы проектов 
федеральных законов и проектов за
конов субъектов РФ, общественный 
контроль за деятельностью Прави
тельства России, федеральных орга
нов исполнительной власти, органов 
исполнительной власти субъектов 
Федерации и органов местного само
управления, а также контроль за со
блюдением свободы слова. 

Секретарем Общественной палаты 
избран академик Евгений Велихов. 
Это не начальник, не командир, но 
представительская должность очень 
существенная. Заместителем секрета
ря стал Сергей Катырин, вице-прези
дент Торгово-промышленной палаты. 

Из кого состоит 
Общественная палата 

1. Юристы 7 % 
2. Бизнесмены 17 % 
3. Деятели культуры 6 % 
4. Журналисты, писал ели, 

политологи 14 % 
6. Священники 8,6 % 
7. Правозащитники 36 % 
8. Спортсмены 2,6 % 
9. Молодежные 

организации 1,6 % 

Избраны председатели 17-ти комиссий 
и их заместители, среди которых лишь 
четыре провинциала. 

Южный Урал в палате представля
ет наш земляк, бывший магнитогорец 
Анатолий Макеев. По его словам, сам 
он еще окончательно не определился, 
в какой именно из 17 предусмотрен
ных регламентом комиссий палаты он 
хотел бы работать. Прежде чем уве
домить о своем выборе столицу, Ана
толий Иванович намерен посовето
ваться с советом ветеранов, советом 
женщин и другими общественниками. 
При этом мнение губернатора и его 
команды ему уже известно. 

Анатолий Макеев подчеркнул, что 
членам нового органа предстоит ра
ботать на общественных началах. За
работная плата, кабинет и служебный 
транспорт Анатолию Макееву не по
лагаются. Поэтому приемная южно
уральского члена Общественной па
латы будет располагаться по его ос
новному месту работы, то есть в офи
се движения «За возрождение Урала». 
Его адрес: улица Сони Кривой, 75 а, 
кабинет 608. Телефон Анатолия Ива
новича Макеева - 265-65-55. 

Журналисты ММК 
встретятся с Президентом 

31 января 2006 года в Кремле состоится пятая по 
счету пресс-конференция Президента России Влади
мира Путина. 

Тематика пресс-конференции пока не определена - как ожида
ется, она будет носить общий характер: глава государства отве
тит на вопросы, касающиеся как внутренней, так и внешней по
литики России. При этом информационное агентство напомина
ет, что во время предыдущих встреч с российскими и инос
транными журналистами Путин отвечал и на вопросы личного 
характера. 

В числе журналистов, получивших аккредитацию на пресс-
конференцию, только трое магнитогорцев, представляющих ме-
диахолдинг ОАО «ММК»: главный редактор газеты «Магнито
горский металл» Станислав Рухмалев, а также Александр Вла-
сюк и Василий Бабердин из телекомпании «ТВ-ИН». 

Памятные медали 
за границу дружбы 

Вчера оперативное совещание у генерального дирек
тора ОАО « М М К » Геннадия Сеничева началось нео
бычно. 

С руководителями комбина
та встретился Посол Мини
стерства иностранных дел РФ по 
особым поручениям,руководи
тель российской делегации по 
делимитации государственной 
границы с Республикой Казах
с т а н В л а д и м и р В о л к о в . На 
Южный Урал он прибыл, что
бы официально объявить о том, 
что п о с е л о к О г н е у п о р н ы й 
юридически вошел в состав Че
лябинской области в соответ
ствии с Межгосударственным 
договором о делимитации рос
сийско-казахстанской границы. 
Почти все взрослое население 
поселка (685 человек) - работ
ники филиала Магнитогорского металлургического комбина

та «Бускульское карьероуправление», 
которое обеспечивает ММК ценным 
сырьем, - огнеупорной глиной. 

Владимир Волков вручил памятные 
медали «В честь подписания договора 
о государственной границе между РФ 
и Республикой Казахстан» председа
телю совета директоров ОАО «ММК» 
Виктору Рашникову, генеральному 
директору Геннадию Сеничсву. на
чальнику управления собственностью 

Сергею Королю, ведущему инженеру управления собствен
ностью Валентине Казаевой, а также заместителю губерна
тора Валентину Буравлеву, главе Чесменского района Вик
тору Литовченко, начальнику Бускульского карьера Туле-
гену Чуланову. 

Подробности - в субботнем номере. 

Ключевой вопрос 
Сегодня в Челябинске пройдет второе заседание За
конодательного собрания Челябинской области. 

Ключевой вопрос повестки дня - утверждение организацион
ной кадровой структуры областного парламента нового созы
ва. Накануне депутатский корпус активно консультировался по 
вариантам распределения руководящих портфелей. О том, ка
кие решения уже приняты и какие вопросы должны быть реше
ны, чтобы новая структура была утверждена, - интервью с пред
седателем Законодательного собрания Челябинской области Вла
димиром Мякушем. 

Читайте стр. 2. 

Морозная драма 
В ночь с 24 на 25 января у порога собственной квар
тиры скончался писатель Олег Хандус. 

Судьба отвела ему 45 лет, в которой яркой и нелегкой стра
ницей была служба в Афганистане. Этот период и стал от
правной точкой в его литературном творчестве. После пуб
ликации в журнале «Урал» и издания отдельной книги «Пол
ковник всегда найдется» он был принят в Союз российских 
писателей. 

Лауреат литературной премии им. К. Нефедьева, человек слож
ного и неординарного характера, он, как и многие, не был лишен 
некоторых пагубных привычек, не позволивших полностью рас
крыться его яркому таланту. 

Редакция газеты «Магнитогорский металл» скорбит по пово
ду безвременной кончины писателя и выражает соболезнование 
родным и близким покойного. 

Одинокий Греф 
Вчера в Конгресс-центре швейцарского курорта Да
вос открылся 36-й ежегодный Всемирный экономи
ческий форум (ВЭФ). 

Организаторы Давоса сетуют на то, что Россия направила на 
ВЭС «всего одного министра», главу МЭРТа Германа Грефа, 
который к тому же будет заниматься, в основном, проблемами 
присоединения РФ к ВТО, а не дискуссиями. Российские темы в 
Давосе хотя и не будут главными, но их будет достаточно много: 
это и стратегия развития России до 2025 года, и газовые войны, 
и энергетическая безопасность ЕС. 

Как там на улице? 
ч е т в е р г п я т н и ц а с у б б о т а 

температура, °С -21 -27 - 1 6 - 2 2 - 1 4 - 1 9 

осадки 

атмосферное 
давление 735 732 731 

направление ветра 3 ю - з Ю 

скорость ветра 2-5 м/с 3-6 м/с 3-6 м/с 

Магнитные бури: 26, 29 января. 

http://www.nmigazeta.ru

